



Paris, le mardi 28 février 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Patrick OLLIER salue la mémoire d'Alain FARDELLA, Maire de La Salle-les-Alpes

C'est avec une immense tristesse que Patrick OLLIER, ancien Ministre, Président de la Métropole du Grand Paris et ancien député-maire de La Salle-les-Alpes a appris le décès de son ami Alain FARDELLA, qui lui a succédé à la mairie de La Salle-les-Alpes.

« Je suis bouleversé par cette disparition, d'autant plus que je l'ai eu il y a 48 heures encore au téléphone, je ne m'attendais pas à cette terrible issue. Alain FARDELLA qui a été mon 1^{er} adjoint est devenu maire de La Salle-les-Alpes dans un consensus quasi général des habitants. Il a agi dans l'intérêt général de notre commune et de la vallée, défendant avec courage cette particularité si chère aux habitants de la vallée de la Guisane et du Briançonnais.

La Salle-les-Alpes perd un maire compétent, efficace et dévoué à sa commune, mais je pense avant tout à son épouse Michèle et ses enfants qui perdent un mari et un père aimé.

Dans ces moments si douloureux, avec Michèle ALLIOT-MARIE, j'adresse mes condoléances aux élus et à la population de La Salle-les-Alpes et à la famille d'Alain FARDELLA et l'expression de toute mon affection et de mon amitié attristée » a déclaré Patrick OLLIER.